

# Viernes: Edificación en amor

La iglesia puede tener buena organización, doctrina clara y ministerios activos, pero sin amor no hay verdadero crecimiento. El amor es la manera en la que el cuerpo de Cristo madura. Hablar la verdad en amor evita extremos: ni la dureza que hiere ni la tolerancia que relativiza. Cuando cada miembro cumple su función bajo la dirección de Cristo, la iglesia no solo crece en número, sino en semejanza a su Señor. La edificación en amor es la señal más visible de que Cristo es realmente la cabeza del cuerpo.

## Versículos de referencia

- *Efesios 4:15: "Más bien, al hablar la verdad en amor, creceremos en todos los aspectos en Aquel que es la cabeza, es decir, Cristo."*
- *Colosenses 3:14: "Y sobre todas estas cosas, vestíos de amor, que es el vínculo de la unidad."*
- *Juan 13:35: "En esto conocerán todos que sois Mis discípulos: si os tenéis amor los unos a los otros."*

## Preguntas de reflexión

1. Por qué el amor es indispensable para el crecimiento de la iglesia?
2. Verdadero o falso: Hablar la verdad en amor significa suavizar la verdad para no incomodar a nadie.
3. ¿De qué manera concreta puedes edificar a alguien en amor este fin de semana?







